



### <学校教育目標>

郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる「星のっ子」の育成

### <令和2年度重点目標>

- ①自分の将来像を描き、学習に打ち込む生徒の育成
- ②社会に通用する礼儀やマナーを身につけた生徒の育成

## 夏休みが終わり2週間

今年度の夏休みは8月19日に終わり、授業が再開して2週間が経ちました。猛暑のあとは台風の接近と心配な日々がしばらく続きそうです。しかし夜は心地よい虫の音が辺りを包み、秋の気配も感じられるようになりました。

学校では、来週10日と11日が前期期末考査です。新型コロナウイルスによる臨時休校で授業が遅れていましたが、例年の進度にほぼ追いつきテストの実施となりました。10日から本校卒業生が教育実習に来ます。先輩が頑張っている姿を見ると子ども達にとってもよい刺激になることでしょう。

これから1, 2年生の部活動の発表の場である八女地区新人大会が17日の陸上大会を皮切りに行われることになっています。野球部は上陽北浜学園、見崎中学校との3校合同チームで出場します。皆さんの活躍を期待しています。



合同チームでの練習

## 時計が直る

長い間大変ご迷惑をおかけいたしました。校門前にある時計が故障して止まっていたのですが、8月21日に修理が完了し再び時間を刻むようになりました。この時計は星野中学校創立40周年記念事業実行委員会からの寄贈で平成14年に設置。これまで子ども達をずっと見守ってきました。また時計は学校前の県道を通られる多くの方々も見られており、こちらからも末永く動き続けてくれるようお願いしています。



時計は星野中のシンボル

## 資源回収ありがとうございました

8月23日はPTA資源回収でした。7時半頃から中学校前の駐車場には、次々と段ボールや空き缶を積んだ軽トラが到着。中にはダンプ車もあり一気に段ボールが山のようにになりました。職員は段ボールを収集車に入れたり、空き缶を袋に詰めたりする作業を行いました。30分足らずでへとへと。どうにか予定時間には終わることができました。

保護者の皆様も朝早くから各地域で回収をしたり運んだりで大変だったことでしょう。収益金は毎年学校の教育活動に使わせていただいています。皆様にお礼を申し上げます。



集まった段ボールを収集車へ

## 10月の行事

※新型コロナウイルスの感染状況によっては変更があります。

- 10月1日(木) 3年生実力テスト、ノ一部活デー、定時退校日
- 2日(金) 生徒集会
- 7日(水) 八女地区新人大会(1日目)、ワックスがけ
- 8日(木) ノ一部活デー、定時退校日
- 9日(金) 前期終業式
- 10日(土) 八女地区新人大会(2日目)
- 12日(月) 後期始業式
- 16日(金) 運動会合同練習開始、ノ一部活デー、定時退校日
- 19日(月) 学校開放週間(23日まで) ※後日案内いたします。授業をご覧下さい。
- 21日(水) 八女地区音楽会(ブラスバンド部出演)
- 26日(月) 運動会予行、ノ一部活デー、定時退校日
- 27日(火) 筑後地区駅伝大会
- 28日(水) 生徒会専門委員会
- 30日(金) ノ一部活デー、定時退校日
- 31日(土) 小中合同運動会

